

Llama PAN a la alianza con PRI y PRD en Edomex

Gubernatura.

Enrique Vargas pidió concretar la unión “Va por el Estado de México” para la elección

M. RODRÍGUEZ Y M. MATA
TOLUCA

Luego de que Alejandra Del Moral Vela fuera nombrada como Coordinadora por la Defensa del Estado de México por parte del Partido Revolucionario Institucional (PRI), el coordinador de los diputados del Acción Nacional (PAN) en la entidad, Enrique Vargas del Villar, hizo un llamado a concretar la alianza “Va por el Estado de México” para la elección por la gubernatura que se disputará el año entrante.

El nombramiento de la priista surge luego de que hubiera consensos al interior de su partido para elegir a quien sería la coordinadora.

Si bien no es un nombramiento oficial como candidata a la gubernatura, se trata de un ejercicio intrapartidario con ruta a su posicionamiento.

Es de recordar que en la elección pasada el PRI, el PAN y el de la Revolución Democrática (PRD) avanzaron juntos a través de la alianza “Va por el Estado de México”, sin embargo, los diálogos desde lo nacional continúan en suspenso por parte del albiazul por la posición de los diputados federales del tricolor frente a propuestas de Andrés Manuel López Obrador.

En lo que respecta al PRD en el Estado de México, fuentes consultadas informaron que no habrán de emitir un posicionamiento al respecto sobre el nombramiento. En el caso del

sol azteca, la dirigencia estatal atraviesa por un proceso de cambios y se espera que este domingo haya un consejo político para tomar algunas determinaciones respecto de su presidencia.

Martha Hilda González

Una de las figuras del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México, Martha Hilda González Calderón, lanzó un llamado a “cerrar filas”, luego de la designación de Alejandra del Moral Vela, como coordinadora de la Defensa del Estado de México, ante el proceso electoral de 2023.

A través de sus redes sociales oficiales, la priista con una amplia trayectoria, Martha Hilda González Calderón, compartió un mensaje con el llamado a “cerrar filas” y promover la unidad al interior del PRI, frente al proceso electoral que vivirá la entidad en 2023.

En este mensaje, la expresidenta municipal de Toluca y a quien se le señalara como una de las aspirantes a la candidatura del tricolor, reconoció el trabajo que han realizado Ana Lilia Herrera Anzaldo y Laura Barrera Fortoul, quienes aseguró son “guerreras inspiradoras y de largo aliento”.

A través de este mensaje señaló que las divisiones internas solo fortalecerán a quienes a quienes ya les han arrebatado el rumbo a México. “Saben que los retos se afrontan con unidad y esa ha sido una de nuestras mayores fortalezas. Las divisiones internas solo fortalecerán a quienes ya les han arrebatado el rumbo a México. Es momento de cerrar filas y de apoyar a Alejandra Del Moral Vela”, escribió Martha Hilda González Calderón. ■

... Y Vargas también da su aval para la coalición

DANIEL NAVA FLORES
CIUDAD DE MÉXICO

Enrique Vargas del Villar, aspirante a la candidatura del PAN para la gubernatura del Estado de México, dijo que le gustaría una alianza con PRI y PRD para ganar las elecciones del próximo año en la entidad.

En entrevista con Carlos Zúñiga para MILENIO Televisión, el también coordinador del grupo parlamentario del blanquiazul en el Congreso local dijo confiar en que se llevará a cabo la coalición opositora, por lo que primero deberán acordar un método de elección del candidato.

“Yo confío que vamos a avanzar, en tener una alianza y después un método ya asignado para saber la candidata o el candidato y de ahí prepararnos para ganar en 2023 el estado”, manifestó.

Sobre si su partido tiene ya alguna sugerencia para establecer el método de selección, planteó la posibilidad de que sea uno similar al que tuvieron en Durango.

“Ahí hubo mediciones y un gran acuerdo entre partidos; lo que vamos a hacer en Acción Nacional es proponer que sea el mismo método”, añadió.

Vargas del Villar confió en que la coalición se mantendrá intacta, pues los partidos deberán de ser “lo más maduros políticamente” para el beneficio de la entidad.

Puntualizó que “hay un bien superior: que no gane Morena el Estado de México. Tenemos que trabajar en conjunto los tres partidos políticos para que en 2023 arrasemos en la entidad, estar preparados para 2024 y ganar la Presidencia de la República”. ■

Buscarán panistas sumar a Movimiento Ciudadano

ALEJANDRA REYES

Anuar Azar Figueroa, líder del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional, afirmó que todo lo que sea haga para que no llegue el partido del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) al Estado de México será bienvenido “yo particularmente haré el último esfuerzo para que Movimiento Ciudadano también se sume a esta causa que es superior a cualquier interés personal o de partido”.

Entrevistado sobre el nombramiento de Alejandra del Moral como coordinadora por la defensa del Estado de México que le dio el Partido Revolucionario Institucional (PRI), dijo “conozco muy bien a Alejandra, ambos iniciamos nuestra carrera política en 2009 en Cuautitlán Izcalli, sé de su gran compromiso y pasión por el Estado de México, su carrera ha venido ascendiendo en estos años y ha acumulado experiencia”.

Anuar Azar dijo, “seguro Ale se estará poniendo al servicio de las mujeres mexiquenses, yo la felicité en redes sociales pues me parece que este tipo de acciones que vayan hacia adelante, en pro de conformar un bloque que no le permita el paso a Morena en el Estado de México, será positivo”.

Insistió que sostienen lo que se ha dicho en los últimos meses, que se tiene que tener un diálogo firme con la sociedad civil, con el PRI, PRD e incluso con Movimiento Ciudadano, “yo particularmente haré el último esfuerzo para que Movimiento Ciudadano también se sume a esta causa que es superior a cualquier interés personal o de partido”.

La ruta que han tomado es que cada partido político o expresión

política ponga sobre la mesa a su candidata o su candidato, en el caso de Acción Nacional ya tiene una propuesta que es Enrique Vargas, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN.

Ante ello, Anuar Azar hizo una respetuosa llamada a sus pares de otros partidos políticos para que a la brevedad inicien los diálogos, las pláticas de manera formal, que se instale una mesa política para que se pongan las cosas en blanco y negro, claridad de los tiempos y se esté tomando de manera conjunta en un acuerdo amplio lo que más convenga al Estado de México.

Desconoció el por qué Movimiento Ciudadano no quiere ir en alianza y recomendó que eso se le preguntara a su coordinador estatal, Juan Zepeda, el cual es un buen amigo suyo.

“Yo personalmente hago la invitación a mi amigo, a través de los medios de comunicación y redes sociales, para que se sumen a este gran esfuerzo”, insistió.

En el discurso se han dicho muchas cosas, reiteró, “yo en lo personal haré hasta el último esfuerzo no sólo con Movimiento Ciudadano sino con todo aquello que aporte algo a un gran bloque para que Morena no pase al Estado de México”.

Opinó que la Sociedad Civil cada vez está más informada, organizada, “creo que todas y todos somos indispensables, todas las asociaciones que tienen un fin en beneficio de la ciudadanía tienen un espacio sin duda, en este gran espacio que se pretende conformar”.

Se está en los tiempos adecuados para que todas las mujeres y los jóvenes libres se puedan sumar a este proyecto tan importante, destacó.

"ESTOY LISTO PARA SER O NO SER CANDIDATO"

Confianza en Alianza: Vargas del Villar

Se debe definir el método para elegir a quien encabece la candidatura común

Mary González/
jredaccion@hotmail.com

Enrique Vargas del Villar, diputado local por el Partido Acción Nacional (PAN) y abierto aspirante a la gubernatura del estado de México, confía en que habrá alianza entre PAN, PRI y PRD, sólo se debe definir el método para elegir a la persona que encabece la candidatura. "Tenemos que trabajar en la unidad y ser maduros políticamente. Tenemos que ver por el Estado de México". Acotó: "Estoy listo para ser y para no ser".

Expresó que buscará tener una mesa de trabajo entre el PAN, PRI y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) para "ver qué podemos ofrecer al Estado de México en los próximos 20 años". Sobre una coalición, dijo que en esa mesa se podría argumentar las razones para "ir juntos y de



ahí analizar cómo no ponemos de acuerdo para designar quien será la o el candidato para ganar la entidad".

"Yo veo por las próximas generaciones, no veo por las próximas elecciones, yo veo por mi Estado de México".

En una entrevista, comentó que ya tuvo comunicación con Alejandra del Moral, a quien el Partido Revolucionario Institucional (PRI) perfila como candidata en 2023.

Advierte que pedirá un método claro para que PAN, PRI y PRD definir la candidatura común en diciembre, de la cual, insiste, resultará vencedor; además, reconoce la labor política de cada aspirante, con excepción de Delfina Gómez que, apuesta, perderá aceptación por errores de la 4T. Recordó que la alianza debe presentar su mejor propuesta y decidir en diciembre cuál es la mejor. Para nosotros es muy claro cuál es la postura y es

con base en los números, que son sumamente contundentes.

Las dirigencias nacionales seguirán platicando sobre el tema de la alianza y del método, pero es muy sencillo, nuestros números son sumamente contundentes.

REUNIÓN CON DIÓCESIS DE CUAUTITLÁN
El diputado y líder de la bancada panista en la Legislatura local, Enrique Vargas del Villar, señaló: "Gracias a mis muy estimados amigos sacerdotes de la Diócesis de Cuautitlán con los que tuve el gusto de compartir la comida y una amplia charla sobre los valores y las familias mexiquenses. Coincidimos que la solidaridad, es fundamental para fortalecer la unidad mexiquense".

En su cuenta de Twitter, el legislador de Acción Nacional agradeció la "hospitalidad de cada uno de los padres de toda la región de Cuautitlán que me recibieron en la Diócesis".

"ESTOY LISTO PARA SER O NO SER CANDIDATO" Confianza en Alianza: Vargas del Villar

Se debe definir el método para elegir a quien encabece la candidatura común

Mary González/
fredaccion@hotmail.com

Enrique Vargas del Villar, diputado local por el Partido Acción Nacional (PAN) y abierto aspirante a la gubernatura del estado de México, confía en que habrá alianza entre PAN, PRI y PRD, sólo se debe definir el método para elegir a la persona que encabece la candidatura. "Tenemos que trabajar en la unidad y ser maduros políticamente. Tenemos que ver por el Estado de México". Acotó: "Estoy listo para ser y para no ser".

Expresó que buscará tener una mesa de trabajo entre el PAN, PRI y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) para "ver qué podemos ofrecer al Estado de México en los próximos 20 años". Sobre una coalición, dijo que en esa mesa se podría argumentar las razones para "ir juntos y de



ahí analizar cómo no ponemos de acuerdo para designar quien será la o el candidato para ganar la entidad".

"Yo veo por las próximas generaciones, no veo por las próximas elecciones, yo veo por mi Estado de México".

En una entrevista, comentó que ya tuvo comunicación con Alejandra del Moral, a quien el Partido Revolucionario Institucional (PRI) perfila como candidata en 2023.

Advierte que pedirá un método claro para que PAN, PRI y PRD definir la candidatura común en diciembre, de la cual, insiste, resultará vencedor; además, reconoce la labor política de cada aspirante, con excepción de Delfina Gómez que, apuesta, perderá aceptación por errores de la 4T. Recordó que la alianza debe presentar su mejor propuesta y decidir en diciembre cuál es la mejor. Para nosotros es muy claro cuál es la postura y es

con base en los números, que son sumamente contundentes.

Las dirigencias nacionales seguirán platicando sobre el tema de la alianza y del método, pero es muy sencillo, nuestros números son sumamente contundentes.

REUNIÓN CON DIÓCESIS DE CUAUTILÁN

El diputado y líder de la bancada panista en la Legislatura local, Enrique Vargas del Villar, señaló: "Gracias a mis muy estimados amigos sacerdotes de la Diócesis de Cuautilán con los que tuve el gusto de compartir la comida y una amplia charla sobre los valores y las familias mexiquenses. Coincidimos que la solidaridad, es fundamental para fortalecer la unidad mexiquense".

En su cuenta de Twitter, el legislador de Acción Nacional agradeció la "hospitalidad de cada uno de los padres de toda la región de Cuautilán que me recibieron en la Diócesis".





FOTO, ESPECIAL

• **LLAMADO.** Vargas Del Villar pidió madurez.

#VARGASDELVILLAR

VEN EN 3 PARTIDOS FORMULA POTENTE

•

El coordinador de diputados locales del PAN en el Edomex, Enrique Vargas Del Villar, aseguró que hay una buena ruta para establecer un diálogo con el PRI y el PRD, con miras a una coalición rumbo a las elecciones del próximo año.

Señaló que la designación de Alejandra Del Moral como la posible aspirante del PRI da muestra de que ahora los tres institutos tienen a sus opciones, pues en el PRD se perfila Omar Ortega.

TODAVÍA
ESTA SIN
DEFINICIÓN

• El panista dijo que aún no hay abanderado para una posible coalición.

En entrevista para **El Heraldo TV** el legislador aseguró que esta fórmula es muy potente para la entidad, por lo que consideró que los tres partidos deben ser maduros.

"Debemos tener un bien común y un bien mayor, sacar el Estado de México adelante", dijo en Reporte H, con Blanca Becerri. Señaló que, por ahora, esa fórmula con tres partidos es la más viable, porque no concibe una alianza con Movimiento Ciudadano. **JOSÉ RÍOS**